

園だより

2020年 8月



園長 堀内しほ子

園長せんせいの一言

今年のアサガオは紫色系が多く大輪が咲きました。お家に持ち帰りますので水やり（子ども達に）して種を取って来年も咲かせてはいかがでしょうか。夏野菜のキュウリ、ナス、ミニトマトも実をつけ、年中さんは写生をしていました。蝉も鳴いています。梅雨あけが待ちどおしいですね。

毎日元気な声が聞こえてきます。園庭がないので学年でテラスで遊んだり、お部屋では折り紙の本を見ながらたくさん折ったり、先生のアイデアでスタンプラリーをしています。年少さんは2階に行くのが好きなのか階段を登ったり、降りたりと上手に出来るようになりました。どうやらやさしいお姉さん、お兄さんがいるようです。年中さんもお部屋が隣ですので元年少さんの時のお友達と遊ぶ姿が見られます。年長さんは朝のテラスは年少さんが遊ぶので「うめさん、あんずさんがいるから気を付けよう」と思いやりの言葉が聞こえます。お弁当の後は年長さんがテラスで思い切り遊んでいます。子どもたちは環境を理解してくれ活気に満ちています。早くマスクをしないで会話をしたり、ふれ合い遊び等できる事を願っています。短い時間でしたが母の日参観ができて良かったです。お母様方はコロナに罹らないようにとご家族への心配が絶えませんね。本当にお疲れ様です。父の日参観はできませんがご家庭でお父様にも感謝していることをお伝えください。コロナ渦乗り越えましょう。

1学期、たくさんのご理解、ご協力ありがとうございました。暑い日が続きます。お体ご自愛ください。